
冠军脚步从未停止，五星品质始终如一
合肥恒大帝景是北城区多元化全方位

的现代都市综合体项目，位于合肥北城核心，

阜阳路与泉阳路交叉口，北城办斜对面。总

建筑面积逾84万㎡，集居住、商务办公、运动

休闲、购物娱乐、影视剧院为一体。项目配

备11万方皇家园林内种植百余种名贵植被，

一年四季变换缤纷色彩，漫步树影花香间，

尽享鲜氧自然空间。近万平中央大湖，波光

粼粼，徜徉于湖畔叠水间，体验水阔天空的

意境。临湖矗立的铂金会所，让优雅和韵律

充盈格调生活；1.2 万方恒大影城与1.9万方

室内运动中心已盛大开放，充实业主业余生

活；3000㎡国际双语幼儿园，让孩子在成长中

率先起跑，为光明的未来打下坚实基础；更有

国家一级资质的恒大物业，提供24小时一对

一尊崇服务。

基于民生地产经营理念和责任地产的

担当，恒大地产集团率先实施“无理由退房”，

让每一位业主能够真正的无忧购房。敢承

诺，靠实力，质量过硬，以完美品质自信，雕琢

诚心之品；价格每年稳步涨幅，房子保值更增

值，置业恒大零风险；千亿恒大，十强房企，行

业龙头，品牌决定放心品质。

恒大的销售传奇究竟能否复制
恒大是推出集团范围营销活动最多的

千亿房企，集团性大型营销支持，项目联动给

予大额优惠。大范围的活动影响力大、效果

显著，但需要强大执行力予以配合才能进

行。折扣方面，单省多地的项目一旦进行联

动营销，对购房者心态的影响不可忽视。

无理由退房直击痛点，家居券辅助销

售。4月，恒大宣布旗下所有住宅项目“无理

由退房”，在市场平淡的情况下对于低能级城

市的购房者效果极佳。十一假期前，恒大集

团与15家知名品牌家居企业建立合作联盟，

在广州举行了合作签约仪式，业主在购买恒

大所有住宅楼盘后，就可以免费获得“品牌家

居券”，实现拎包入住。如在合肥，恒大帝景

是率先推出拎包入住的房企，是很大的卖点，

案场执行情况也不错，间接给予购房者“大便

宜”的感受。其他房企闻讯后也曾前往售楼

处学习，但由于是集团活动实在很难复制。

再比如本阶段为贺恒大地产、足球夺双

冠，恒大安徽公司18盘联动让利全省，“惠战

双十一，恒大狂欢购”活动延长一周！拿合肥

恒大帝景项目来说，11 月 22 日前购房特惠

89 折，再抢双 11 专享额外 95 折！成交金额

80 万以下（含 80 万）赠送 3 万元品牌家居

券。三期 85~117㎡园景精装房火爆热销

中。二期40~138㎡精装房同期在售，不满意

可无理由退房！此外，70~240㎡幼儿园旁沿

街商铺，仅8席，限量发售！大尺度优惠结合

双十一特殊节点，让众多意向客户迅速“下

单”成交，此次优惠延长必将为一大批新客户

省去一大笔购房资金。

缤纷活动礼献全城，看房玩乐两不误
世界传奇夫人大赛合肥赛区海选已于

11月14日在合肥恒大帝景震撼启动，传奇夫

人系列活动“相约巨星，谁是传奇掼蛋王”活

动将于11月21、22日举行，现火热报名中，晋

级即送恒大影城电影票一张，单日八强送传

奇夫人决赛门票，相约大牌巨星，冠亚军更有

3000、1000元大奖等你拿。（每个比赛日限报

名64人，可自由组队，报满即止，即日起拨打

0551-66393999即可报名。）

2015 年的 10 月,恒大可谓大丰
收。在取得“中超5连冠”之后，千亿恒大
10月份狂销258亿，斩获了本月度全国
销冠，创造双冠王神话。中超冠军只是恒
大冠军之路的一个缩影，赛场上的称霸振
奋人心，而在赛场之外，恒大创造的冠军
更加令人惊叹。

恒大2015年的销售表现亮眼，尽
管房地产市场成交情况起伏较大，但恒大
销售业绩屡破集团单月销售记录：6月达
247.5亿元，10月更是高达258亿元，已
完成全年销售目标的103%。另据了解，
国庆7天假期，恒大全国项目的认购额达
到125亿元。通过梳理发现，假期内恒大
并无单盘销售超过10亿元的项目，这个
数字是全国各地大量项目累计达到的。

恒大成就双冠王，双十一狂欢钜惠不下架
——合肥恒大帝景双十一钜惠延长一周

星报时评信箱
xbxy2010@126.com

02 2015年11月18日 星期三
星级编辑蔡富根 | 组版胡燕舞 | 校对陈文彪

XING BAO SHI PING星报时评

WEI SHENG YIN微声音

80后真是“被坑的一代”吗

全面放开二孩一公布，就

有人为80后捏把汗：作为中国

历史上唯一一代独生子女，将

要面对 4 老、2 孩的局面。言

语之下，80 后似乎是“被坑的

一代”。没人否认年轻人负荷

超重。事实上，每一代人都有

独属于这一代人的幸运，也会

有独属于这一代人的苦恼。

@人民日报

FEI CHANG DAO非常道

马云：断腕反腐
受贿和行贿须“两头堵”

16日接受记者专访时，马

云谈到半个月前在浙商大会

上“永不行贿”的倡言，他说，

我们国家反腐是下了“壮士断

腕”的决心，有受贿就有行贿，

两头都要堵住。

马云说，企业难道只有行

贿这一条路才能做下去吗？

我想这是一个借口。要把企

业做好，远不只是“不行贿”，

“不行贿”应该是做企业最基

本的底线。

中纪委机关报：永不行贿的
马云们，好日子在后头！

马云倡言浙商“永不行

贿”后，有人在朋友中做了“你

信不信马云从来没有行过贿”

的小调查，并悲观地预测“永

不行贿”会成为一句受到大众

赞赏却很少有人相信的“孤独

的口号”。

《中国纪检监察报》昨日

指出，我们相信，“永不行贿”

的马云和马云们，“拼真本事，

拼的是睡地板，拼的是勤奋，

拼的是不断改变自己，拥抱变

化”，好日子还在后头。

“二孩产假”应与
“二孩政策”同进步 □黄春景

SHI XIANG ZA TAN世相杂谈

让群众“滚出去”
不只是气急败坏

□北方

“微信投票”投落“评比威信” □殷建光

SHI SHI LUAN DUN时事乱炖

全面“二孩”放开后，二胎，生还是不生，成了许多育龄夫妇面临的重大选择。此

外，二孩母亲能休多长时间产假、休二孩产假是否会加重就业性别歧视等也成了网友

们热切关注的话题。国家卫计委副主任王培安强调，需积极推动调整完善生育产假和

配偶陪产假制度，同时要保障女性就业权益。（11月17日中新网）
其实，无论是一孩，还是二孩，现有的产假都不能满足育儿的需求。既然国家放开

二孩以应对人口老龄化，那么与之相应的产假也应一并跟上。适当延长产假，有利于

二胎的育养。二孩政策放开后，产假与时俱进，在政策或制度层面给予倾斜和支持，这

是人性化之举，亦是制度改良之需。

众所周知，现行的孕妇产假是根据国务院2012年颁布的《女职工劳动保护特别规

定》。其中明确规定“女职工生育享受98天产假”。这样的制度在二孩政策放开后，其

普适性遭到非议在所难免。

其次，据国家卫计委2014年公布的数据显示，中国六个月以下婴儿纯母乳喂养率仅

28%。这一数字在婴儿三个月时出现大幅下降。由此可见，产假太短，喂奶都不够，遑论其

他保障。看来，积极推动调整完善生育产假，已显得刻不容缓。

即便不延长产假，相应的措施也要跟上，比如企业应该增设哺婴室，给女职工哺乳

的时间，企业或者企业所在区域可以考虑增设托幼所等。

当然，还可以采取以下两种办法优化“二孩产假”：一种是国家强制产假，6个月到

1 年为带薪产假；另一种是设置一个弹性产假，这部分产假由个人申请，单位不得拒

绝，长度以不超过1年或2年为限，但在收入方面可按原来薪酬的一定比例进行减薪。

这样一来，既可以保证女性照顾孩子，同时也避免对女性的家庭和就业造成重大影响。

“二孩政策”放开，“二孩产假”跟着放宽，这才是真正的进步。延长二孩产假，应尽

快纳入立法议程，使之在民意的基础上臻于完善，更好地满足社会发展的需要。

记者16日上午以村民身份与陕西洛南县

村民到永丰国土资源所反映情况，发现副所长

屈永军上班时间用电脑看电视剧，被质问后，

屈永军怒吼：“我看电视剧跟你有啥关系，上

班我在我房子，我还不能看电视剧，你还来查

我了，滚出去……”（11月17日《华商报》）
副所长并不知道站在自己面前的是记

者，这是其“爆发”的重要原因之一。倘若其

事先知道面前的“群众”是一位报社记者，恐

怕打死也是不会喊“滚出去”的。副所长“滚

出去”的粗口，明显是上班看电视的违纪行为

被发现之后的气急败坏。

但很明显的是，副所长的“发飙”又明显

不仅仅只是气急败坏。至少，透过其语言和

行为，我们不难看到以下几个问题。

一是目无群众，不尊重服务对象，更无法

替群众着想的“官僚主义”问题。动辄对群众

怒吼，这是一些官员特别是一些基层领导干

部常有的“毛病”。

二是作风涣散，纪律意识低下的职责意

识缺失问题。上班时间看电视，已经明显违

反了纪律规定，被群众质问之后，不仅不承认

错误，不知道反思，却反而变得理直气壮起

来，可见这样的官员，其思想作风、守规意识

以及原则宗旨等方面存在的问题。

三是单位内部管理混乱的问题。副所长

看电视，显然与其所在单位一贯要求不严的

大环境有关。

副所长上班时间看电视剧，还吼群众，这是

一些基层干部、基层单位工作作风、纪律意识、

内部管理等存在的严重问题的折射。

“刚刚参加了一个绘画班的网上投票，紧接着就是学校读书比赛的微信投票，最终

都要家长去拉票。”近日，福州多名家长向记者反映，越来越多的学校和培训机构开始

通过微信进行各种评选，这也让家长平添了许多烦恼。（11月17日《海峡都市报》）
真的，现在不仅是学生评比要微信投票，许多大人的评选也用微信投票，一时间，微信

拉选票成为一大时髦，但是，这样的“微信投票”却投落了“评比威信”。

在笔者的心目中，评比是一件非常神圣的事情，应该是专家、学者的权威评比，才能评

出优劣，评出高低。但是，这些年，随着互联网的普及，随着大众评比时代的到来，专家学

者的评比被大众评比代替了，虽然很热闹，但是权威几何，实在难以让人苟同。因为网

络时代，无奇不有，甚至包括网络投票机之类，至于人为拉选票，就更是层出不穷了。

那么，为何有些学校、有些培训机构会沉迷于微信投票呢？无非两个原因：一是为

了追求关注度，因为这样，可以打造无形的广告效应；二是为了打造一种轰动效应，其

实，就是一种作秀成绩。说白了，就是挂“公信力”之羊头，卖自己的“广告形象”狗肉。

然而，到头来，除了落下一个劳民伤财之外，最终，也不会有什么好效果，因为一旦

评比结束，人们便纷纷取消关注了。而且，这样的评比也让评比结果有了水分，难以衡

量出真正的质量水平高低。“微信投票”投落“评比威信”，为了评比权威与威信，还是

慎重微信投票好。


